

お父さん、お母さんへ

お父さん、お母さんいつも何があるでしょ僕の味方でいてくれてありがとう。

七月二十五日で二十二歳の誕生日を迎える。ここまでこれたのも、お父さん、お母さんのおかげです。社会人となり四ヶ月が終りましたとしてますか、まだまだ気がかりなことです、不安なこと、上手くがなからたことの連続で一日一日を乗り越えるのかやっていますが、その中でもこの仕事は頑張っているのは、山下社長をはじめとした上司の方々、励まし合える同期達、そして何よりも子供たちの、おかげです。子供たちを指導して目の前で遊ぶがりで日々ようにななり、跳び箱も段跳べたり、毎日たくさんの感動がある仕事です。このような会社で社会人のスタートをきれだことに日々感謝の気持ちでいっぱいです。社会人となり、自分でお金を稼ぐ大変さを実感し、メリ一層、僕をここまで育てくれた両親に因縁返しきしき気持ちが強くなりました。またまた立派な大人には程遠いかも知れないけど、少しずつ一人前に近づき自立し、お父さん、お母さんが胸を張れる人間を目指して成長していきます。これからも沢山お世話にならかと思いますが宜しくお願ひします。そして、今まで元気で仲良しひ、お父さんとお母さんでそくたゞい。お父さんお母さんのみが、幸せな人生を歩めてます。本当にありがとうございます。二十二歳も頑張るね！